



# El ministro de Interior desata otra polémica por sus decisiones religiosas

El mayor sindicato de la Policía le acusa de «sustituir la Constitución por el catecismo» al elegir a un centro católico para la formación de mandos

**:: MELCHOR SÁIZ-PARDO**

**MADRID.** Otra controvertida decisión de trasfondo religioso del departamento que dirige Jorge Fernández Díaz que apunta, como las anteriores, en acabar en los tribunales. La resolución del Ministerio del Interior de encomendar en exclusiva

la formación académica de los nuevos inspectores de policía a la Universidad Católica de Ávila (UCAV), relegando tras 28 años de colaboración a la laica e histórica Universidad de Salamanca (USAL), ha incendiado al Cuerpo Nacional de Policía.

Interior insiste hasta la saciedad en que ha sido un criterio exclusivamente económico y que ha sido la Mesa de Contratación la que se ha decantado por el centro religioso porque había rebajado casi a la mitad el coste del servicio, de 200.000 euros a unos 100.000 euros. Explican desde la Policía que 65 de los 100 puntos en litigio depen-

dían del tema económico y que, por ello, se eligió a Ávila, frente a Salamanca o Sevilla. En el tema técnico, las tres empataron a 30 puntos, sin valorarse que la USAL cuenta con un Centro de Ciencias de la Seguridad, un Grado de Criminología y tiene entre sus instalaciones un laboratorio de criminalística. Méritos de los que carece el centro religioso. La Universidad de Salamanca ya ha anunciado

que va a recurrir ante Interior o ante los tribunales la designación del centro confesional por «falta de solvencia técnica», ya que no cuenta con profesorado específico ni programas para los

inspectores. Al margen del hecho de que otras grandes instituciones, como la Guardia Civil o el Ejército, también han mantenido siempre convenios con centros públicos.

## «Gran sintonía»

Fuentes policiales recuerdan la «gran sintonía» entre el obispo de Ávila, Jesús García Burguillo, y Fernández Díaz. También el hecho de que uno de sus antecesores, Ángel Acebes, exalcalde de Ávila, fue uno de los grandes valedores y patronos de la UCAV, al igual que otros políticos populares como el exministro José María Michavila.



Fernández Díaz.